



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kammertheater Riehen Theaterproduktion
«Ziemlich beste Freunde»

P191397

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kammertheater Riehen für die Eigenproduktion «Ziemlich beste Freunde» (Herbst 2019) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 14'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Eigenproduktion «Ziemlich beste Freunde», die im Herbst 2019 im Kammertheater Riehen gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 14'000 Franken bewilligt. Die Bühnenadaptation der französischen Filmkomödie «Intouchables» stammt von René Heinersdorff, ist die fünfte Eigenproduktion, die das im Jahr 2017 neu eröffnete Kammertheater Riehen herausbringt, und eine von zwei Eigenproduktionen der Saison 2019/2020.

